
Судостроитель: DAMEN YACHTING

Год постройки: 2019

Модель: Моторная яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 149' 8" (45.60m)

Ширина: 27' 3" (8.30m)

Макс. осадка: 8' 9" (2.65m)

Крейс. скорость: 12 Kts. (14 MPH)

Макс. скорость: 17 Kts. (20 MPH)

PINK SHADOW — DAMEN YACHTING

Купить PINK SHADOW — DAMEN YACHTING а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный
яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в
собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту PINK SHADOW — DAMEN YACHTING а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с
покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/damen_yachting/149/pink_shadow/2019/272439/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/damen_yachting/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/damen_yachting/149/pink_shadow/2019/272439/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/damen_yachting/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/damen_yachting/149/pink_shadow/2019/272439/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/damen_yachting/149/pink_shadow/2019/272439/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Versatile Yacht Support with excellent seakeeping capabilities Heavy duty crane that can lift
weights up to 6.7 tons Ample and versatile main deck can be used to transport toys, host parties,
or as a helipad, gymor leisure area Shallow draft enables access to the most remote or otherwise
inaccessible bays or beaches Characterful interior designed for casual on-the-water living Walk
in refrigerator and freezer provides autonomy and independence for extended periods oftime

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 2019

Год постройки: 2019 Страна: United States

Вертолетная площадка: Да

Основная информация

Длина общая: 149' 8" (45.60m) Длина по ватерлинии: 147' 8" (45.00m)

Ширина: 27' 3" (8.30m) Макс. осадка: 8' 9" (2.65m)

Размеры

Крейс. скорость: 12 Kts. (14 MPH) Дальность на крейсерской скорости:
5000

Макс. скорость: 17 Kts. (20 MPH) Чистый вес: 309 Pounds

Вместимость воды: 5533.876145296
Gallons

Объем топливного бака:
24520.714038692 Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 3 Спальные места: 6

Койки экипажа: 7

Размещение

Материал корпуса: Steel Дизайнер экстерьера: Damen Yachting

Дизайнер интерьера: Damen Yachting

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Caterpillar

Модель: Caterpillar C32 TTA B 2000rpm
900kW

Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

KEY FEATURES

n  Originally built as a support vessel, PINK SHADOW has excellent seakeeping capabilities
thanks to her wave-piercing Sea Axe bow and advanced Quantum zero-speed stabilisers.

n  The heavy-duty crane available on board can lift weights up to 6.7 tons, allowing for all sorts of
sea or land faring vehicles to be kept on board, giving a wealth of possibilities for exploration.

n  PINK SHADOW’s ample and versatile main deck is what makes this yacht a powerhouse. Not
only can it store a variety of vehicles, this deck can also be used to host parties of all sizes, as a
massive yoga studio or gym or as a landing pad for helicopters.

n  A shallow draft adds to PINK SHADOW’s exploration potential, allowing her to reach the most
remote or otherwise inaccessible bays or beaches which are out of bounds for other yachts her
size.

n  PINK SHADOW’s interior is a great contrast to her functional and robust exterior. Every detail
throughout is vibrant and colourful, alluding to the yacht’s potential for fun.

n  A walk-in refrigerator and freezer located in the galley on the main deck allows autonomy and
independence for extended periods of time.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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